



CABILDO CATEDRAL
DE LA DIÓCESIS DE CORIA-CÁCERES

Nº 203
11 DE JULIO DE 2021

DOMINGO XV DEL TIEMPO ORDINARIO



Dios nos eligió en Cristo antes de la fundación del mundo para que fuésemos santos e intachables ante él por el amor, y nos ha destinado por medio de Jesucristo a ser sus hijos (2 lect.). Esta cercanía de nosotros con el Señor la mantendremos por la oración, los sacramentos y la caridad con el prójimo. Jesús escogió a los apóstoles para que estuvieran siempre con él y enviarlos a predicar. Es lo que nos presenta el Evangelio de hoy, cuando los fue enviando de dos en dos, desde la pobreza de llevar lo imprescindible, para no distraerse de su misión de predicar la conversión, echando demonios y curando enfermos al ungirlos con aceite. Aquí encontramos el origen del sacramento de la unción de los enfermos.

Conferencia Episcopal Española: *Calendario litúrgico pastoral*

PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR

- Am 7, 12-15

Ve, profetiza a mi pueblo

- Sal 84

R. Muéstranos, Señor, tu misericordia y dános tu salvación

- Ef 1, 3-14

Él nos eligió en Cristo antes de la fundación del mundo

- Mc 6, 7-13

Los fue enviando

El tema de la elección y envío de los apóstoles por Jesús entronca el evangelio con la primera lectura. De manera que, hoy se concentra la reflexión en el envío de los Doce apóstoles para predicar el Reino de Dios.

Una de las primeras cosas que hizo Jesús al comenzar su misión fue la de escoger un grupo de discípulos que le ayudaran a anunciar el Reino de Dios, preparando a la gente a acogerlo mediante la conversión. Enlaza así la misión de los apóstoles con el comienzo de la predicación de Jesús cuando empezaba anunciando en Galilea: Convertíos y creed en el Evangelio (Mc 1,15). En realidad, la verdadera conversión se identifica con la fe en el Evangelio y la aceptación de la Buena Noticia de la salvación, pues esta fe consiste en vivir en Él; en aceptar su plan de salvación y dejarse amar por Él; en consentir que el amor de Dios realice en nuestro interior una obra de profunda transformación, que se parece más a una creación de nueva planta que a una obra de remodelación.

Aunque el Reino de Dios tiene capacidad para germinar espontáneamente (recordemos la parábola de la semilla que crece sola), por ser obra divina, sin embargo, por tratarse de una obra en favor de hombres libres, requiere la cooperación de éstos asintiendo en su instauración y colaborando en la difusión del Evangelio. De ahí que Jesús, hombre como era, se planteara llevar a cabo la obra de Dios al modo humano, para lo que requirió y necesita la cooperación de otros hombres.

Que la implantación del Reino de Dios es, ante todo, obra divina, lo demuestra el que confiara su difusión a gente iletrada; es más, no quiere que sus colaboradores se apoyen en medios humanos, sino que todo el éxito de su misión lo confíen a Dios. Lo cual no hace inútil la tarea de los hombres, sino imprescindible para la difusión del Evangelio, tanto más cuanto que la estancia de Jesús en la tierra había de ser temporal.

El envío de los discípulos a predicar el Reino de Dios suponía que los discípulos habían sido previamente instruidos por Jesús y que habían admitido el mensaje que debían anunciar; que lo habían hecho suyo, no sólo por convencimiento, sino llevando a cabo la conversión precisa para acoger ellos mismos el Reino de Dios.

Al enviarlos, el Maestro los equipa con poderes extraordinarios que dan autoridad a su mensaje: fundamentalmente las curaciones y la expulsión de demonios, dos señales de la llegada del Reino de Dios.

En la obra de la evangelización que hoy continúa apremiando a la Iglesia, no ha cambiado sustancialmente la situación: Dios estima importante que su plan en favor de los hombres sea difundido para su conocimiento y aceptación por parte de éstos. Esta misión requiere personas convencidas ; formadas, habiendo logrado una síntesis personal de fe y cultura; comprometidas, no meros comparsas, sino protagonistas; agradecidas de haber recibido tanta gracia, tanto amor, y entusiastas, capaces de contagiar la ilusión que representa la instauración del Reino de Dios. ¡Es de tal importancia lo que Dios se propone realizar con los hombres! ¡Es tanto lo que Él personalmente se ha implicado! ¡Y tan grande su deseo de que todos se salven y lleguen al conocimiento de la verdad! (1Tim 2,4). Resulta inevitable que nos sintamos interpelados: ¿cómo puedo yo colaborar en la evangelización del mundo? Todos podemos de alguna forma.

El plan de Dios para el mundo lo condensa el apóstol san Pablo en el himno trinitario de la carta a los efesios, que hoy se nos ha leído.

Dios nos ha dado a conocer por medio de su Hijo el misterio de su voluntad, es decir, el plan que había proyectado realizar por Cristo en la plenitud de los tiempos: recapitular en Cristo todas las cosas del cielo y de la tierra, de forma que integrara en su ser divino-humano toda la realidad distinta de Dios.

Conforme a este plan, Dios nos eligió en Cristo, antes de la fundación del mundo (desde toda la eternidad) para que fuésemos sus hijos, santos e intachables ante Él por el amor.

Para ello, el Padre ha derrochado generosamente su gracia con nosotros, concediéndonos, por la sangre del Amado, la redención, el perdón de los pecados.

Carlos Simón Vázquez

Cabildo Catedral de la Diócesis de Coria-Cáceres

CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA: Plaza de Santa María, n.º 3 / 10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313

(+34) 660 79 91 94

(+34) 689 284 866

concatedral.caceres@gmail.com

<http://concatedralcaceres.com/>

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

HORARIO DE MISAS

DE LUNES A VIERNES: 18:30H

SÁBADOS: 13H Y 18:30H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 11H (FORMA EXTRAORDINARIA-LATÍN): SOLAMENTE DOMINGOS

13H Y 18:30H

20H (DELEGACIÓN DE PASTORAL UNIVERSITARIA-DELEGACIÓN DE JUVENTUD)
ESTA MISA SE SUPRIME EN LOS PERÍODOS DE VACACIONES DEL CURSO
ACADÉMICO

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10003

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Concatedral de Santa María la Mayor

**SI DESEA RECIBIR ESTA HOJA SEMANALMENTE EN SU CORREO ELECTRÓNICO,
ESCRIBA UN E-MAIL A:
concatedral.caceres@gmail.com**

SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA- Tfno.: +34 927 503 960

HORARIO DE MISAS

LUNES: 18:00H

DOMINGOS Y FESTIVOS: 10:00H

DONATIVOS

ENTRE EN: <https://www.donoamiiglesia.es/>

INTRODUZCA EL CÓDIGO POSTAL: 10800

EN "SELECCIONE PARROQUIA": Catedral de Santa María